

Wer wird Mannschaft des Jahres 2017?

20 Teams aus dem Rheinisch-Bergischen Kreis wurden für die Sportlerwahl nominiert

VON ELLI RIESINGER
UND CLAUS BOELEN-THEILE

RHEIN-BERG. Nach 20 nominierten Sportlern und Sportlerinnen in den vergangenen beiden Ausgaben stellen wir heute 20 Teams vor, aus denen die Leser die Mannschaft des Jahres 2017 wählen können. Den ersten Wahl-Coupon und weitere Informationen finden Sie auf der gegenüberliegenden Seite. Einsendeschluss für die Sportlerwahl ist am 19. Februar.

TTC Bärbroich Tischtennis

Die Tischtennispielerinnen des TTC Bärbroich sicherten sich über die Relegationsrunde den Aufstieg in die NRW-Liga, in die höchste Frauen-Spielklasse in NRW.

Dance In Gladbach Show-Tanz

Die erfolgreiche Formation der Jazz Lights belegte bei den Weltmeisterschaften im Showdance einen herausragenden Rang: Die amtierenden Deutschen Meister und erneuten Sieger im Deutschland-Cup holten die Bronze-Medaille nach Bergisch Gladbach.

BLZ AKTION



THC RW Gladbach Hockey Herren

Die Herren-Hockey-Mannschaft des Tennis- und Hockeyclubs Rot-Weiß Bergisch Gladbach feierte 2017 sensationell den Klassenerhalt im Hallen-Hockey in der 2. Bundesliga Nord, stieg in der Feld-Saison in die Oberliga auf. Thomas Dissmann trainiert die Mannschaft.

THC RW Gladbach Hockey Damen

Die Hockeyspielerinnen des Tennis- und Hockeyclubs Rot-Weiß Bergisch Gladbach hatten zweimal Grund zu feiern. Sie stiegen 2017 sowohl in der Halle als auch im Feld in die Oberliga auf.

SV Berg. Gladbach Schwimmen

Die Männermannschaft des Schwimmvereins Bergisch Gladbach feierte den Aufstieg von der Landesliga Rheinland in die Oberliga West. Der Aufstieg gelang in der Besetzung Dennis Godenau, Marcel Meiß, Adrian Richter, Max Fischer, Victor Wenzel, André Korten, Sebastian Mihaila, Alexander Menzel und Andreas Baruch.

TV Blecher Trampolinturnen

Luis Hagen und Paul Meinert setzten sich bei den Deutschen Meisterschaften durch, sicherten sich den Meister-Titel im Synchronturnen in ihrer Altersklasse.



Die Handballer der HSG Refrath/Hand (oben links) sind in die Oberliga aufgestiegen. Julica und Marc Lehmann vom Radsportverein Blitz Hoffnungsthal (oben rechts) wurden Dritte der Deutschen Junior Masters Serie. Die Hockeyspieler des THC Rot-Weiß Bergisch Gladbach (mittlere Reihe, rechts) feierten mit ihren vielen Fans den Klassenerhalt in der 2. Bundesliga. Paul Meinert und Luis Hagen vom TV Blecher (Foto 2. Reihe links, von links) sind Deutscher Meister ihrer Altersklasse im Synchron-Trampolinturnen. Die Altersklasse U17 der Bergischen Löwen wurde Westdeutscher Meister. Die 4 x 200 Meter-Staffel des TV Herkenrath mit Jochen Gippert und Kolja Ewert (Foto unten rechts, von rechts) der Altersklasse 35 ist zum vierten Mal in Folge Deutscher Meister. (Fotos: Randow/Luhr/privat)

HSG Bergische Panther Handball

Die Bergischen Panther stiegen bereits vier Tage vor dem Ende der Saison als Meister der Regionalliga Nordrhein in die 3. Bundesliga West auf. Die Handball-Spielgemeinschaft wird getragen von der Burscheider Turngemeinde und der Turngemeinde Hilgen/Burscheid, ab 2018 auch vom TuS Wermelskirchen.

RSV Blitz Hoffnungsthal Kunstrad-Sport

Julica Müller und Marc Lehmann waren erstmals in ihrer noch jungen Karriere bei den Deutschen Junior Masters auf dem Podest, sicherten sich mit 112,15 Punkten den dritten Rang und holten die Bronze-Medaille.

TV Herkenrath Leichtathletik

Die 4 x 200 Meter-Staffel der Männer der Altersklasse 35 holte sich in der Zeit von 1:36,25 Minuten zum vierten Mal in Folge den Titel des Deutschen Meisters. Jochen Gippert, Kol-

ja Ewert, Timo Esser-Bendel und Henning Böhm siegten mit deutlichem Vorsprung.

TV Herkenrath Fußball

Noch am letzten Spieltag in der Mittelrheinliga hatten die Fußballer des TV Herkenrath die Chance, in die Regionalliga West aufzusteigen. Die Elf von Trainer Alex Voigt wurde Vize-Meister der Mittelrheinliga. Auch am Ende der aktuellen Hinrunde ist die Mannschaft erneut auf dem zweiten Rang.

Bergische Löwen Basketball

Die Basketballerinnen der Bergischen Löwen feierten mit einem 8. Platz sicher den Klassenerhalt in der 2. Basketball-Bundesliga Nord. Die Löwen entstanden aus den Abteilungen TV Bensberg, TV Herkenrath und TV Hoffnungsthal.

Bergische Löwen Basketball U17

Die weibliche Basketball-Nachwuchsmannschaft U17 der Spielgemeinschaft Bergi-

sche Löwen sicherte sich die Westdeutsche Meisterschaft. Die Löwen sind ein Zusammenschluss des TV Bensberg, des TV Herkenrath und des TV Hoffnungsthal.

Golf-Club Lüderich Golf

Die Mannschaft der Altersklasse 30 um die Kapitäne Markus Geuenich und Markus Römer feierte den Aufstieg in die 3. Bundesliga, sicherte sich diesen mit 21 Schlägen Vorsprung auf den ersten Verfolger.

HSG Refrath/Hand Handball

Die Handballer der HSG Refrath-Hand feierten 2017 den dritten Aufstieg in Folge. Nach 19 Siegen stieg die Spielgemeinschaft in die Handball-Oberliga auf. Die HSG ist eine Kooperation aus TV Refrath, Blau-Weiß Hand und TS 1879.

TV Refrath Badminton

Die Badminton-Mannschaft des TV Refrath wurde sensationell erstmals in ihrer Vereins-

geschichte Deutscher Meister. Im Finale gegen den BC Bismisheim siegten Carla Nette, Samuel und Chloe Magge, Fabian Roth, Fabian Holzer und Lars Schänzler mit 4:3. Die Refrath trugen sich ins goldene Buch der Stadt Bergisch Gladbach ein.

TV Refrath Badminton U19

Der U19-Nachwuchs des Deutschen Badminton-Meisters TV Refrath feierte in der Altersklasse U19 den Titel des Westdeutschen Meisters, belegte bei den Deutschen Meisterschaften den vierten Rang.

TV Refrath Cheerleaders

Bei den Deutschen Meisterschaften der Cheerleaders belegten die „Cadets“ der Passion Cheer Unit (PCU) des TV Refrath den 4. Rang.

TV Refrath Leichtathletik

Die Frauen-Crosslauf-Mannschaft des TV Refrath wurde in der Altersklassen-Besetzung

Antje Wietscher, Doris Remshagen und Karin Meuser Deutscher Meister bei den in Lönningen/Niedersachsen ausgetragenen Titelkämpfen. Gold gab es auch bei der Deutschen Meisterschaft im Halbmarathon für Antje Wietscher, Doris Remshagen und Carola Rentergent.

Pegasus Rommerscheid Korbball

Die Korbballer und Korbballerinnen aus Bergisch Gladbach-Rommerscheid feierten zum dritten Mal in Folge den Titel des Deutschen Mannschaftsmeisters. Auch das Double gelang: Die junge Mannschaft der SG Pegasus feierte auch den Pokalsieg.

Judoclub Wermelskirchen Judo

Es war eine der besten Bilanzen für die Frauen-Mannschaft von Trainer Lutz Hartmann in der 2. Judo-Bundesliga. Die Mannschaft aus Wermelskirchen stand am letzten Wettkampftag sogar kurz vor dem Aufstieg in die 1. Bundesliga, belegte einen herausragenden zweiten Rang.